
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
Anfrage 
zum Sachstand bzgl. der Vetrotex-Brache 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister von den Driesch, 
 
am 30. Mai 2018 wurde in der Lokalpresse die Vermarktung des ehemaligen 
Vetrotex-Geländes an der Bicherouxstraße zu einem Innovations- u. 
Gewerbepark verkündet. Bislang hat dort nur die Ansiedlung eines bereits in 
Herzogenrath ansässigen Betriebes stattgefunden. 
 
Wir haben daher folgende Fragen zu diesem Vorhaben: 
 

1) Wie ist der aktuelle Stand bzgl. der Bebauung des Areals? 
 

2) Welchen Zeitplan verfolgt die Verwaltung bzgl. der Bebauung und 
Ansiedlung von Unternehmen auf dem Areal? 
 

3) Welche Flächen auf dem Areal sind bereits vermarktet? Inwieweit 
handelt es sich hierbei um wirkliche Neuansiedlungen im Stadtgebiet 
oder um weitere Verlagerungen? 

 
Wir danken Ihnen bereits im Vorfeld für die Beantwortung unserer Fragen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 

Björn Bock 
Fraktionsvorsitzender 

Christoph Pontzen 
Sachkundiger Bürger 

 
 
 

 

FDP-Fraktion     Rathausplatz 1       52134 Herzogenrath 
 

Herrn Bürgermeister 
Christoph von den Driesch 
 
-im Hause- 

 

 
Freie Demokratische  Partei 
Fraktion im Rat der Stadt Herzogenrath 
 
 

Christoph Pontzen 
Sachkundiger Bürger 
 
 

 
 

 
 

Mobil:   (0177) 67 08 291 
eMail:  christoph.pontzen@fdp-

herzogenrath.de 
 

 

 

 
 
Fraktionsgeschäftsstelle 
 
Rathausplatz 1 
52134 Herzogenrath 
 
Tel.:   (02406) 83-105 
eMail:  fraktion@fdp-herzogenrath.de 
 
Bürozeiten: 
Mon: 17:00 Uhr bis 19:00 Uhr 
Dien: 9:00 Uhr bis 13:00 Uhr 
Don: 9:00 Uhr bis 13:00 Uhr 
 
 
www.fdp-herzogenrath.de 
 

 

 
 
Herzogenrath, 04.11.2019 


